

Paris, le 8 janvier 2022

Le conseil d'administration du SNEMG renouvelle son bureau

Le nouveau conseil d'administration du Syndicat National des Enseignants en Médecine Générale (SNEMG) s'est réuni par visioconférence le 5 janvier 2022 compte-tenu des circonstances sanitaires et a élu son nouveau bureau composé comme suit :

<u>Président :</u>	Dr Philippe Serayet,	(Montpellier)
<u>Vice-présidente :</u>	Dr Sabine Bayen,	(Lille)
<u>Secrétaire général :</u>	Pr Arnaud Gouget,	(Dijon)
<u>Secrétaire général adjoint :</u>	Dr Anita Tilly-Dufour,	(Lille)
<u>Trésorier :</u>	Pr Cyrille Vartanian,	(Nantes)
<u>Trésorier adjoint :</u>	Dr Marc Chanelière,	(Lyon)

Le bureau a fixé les grands axes du SNEMG pour l'année à venir :

- Défendre les modalités de formation des MSU, notamment le maintien du DPC hors quotas pour les formations à la maîtrise de stage et la formation par des enseignants de la discipline
- Lutter contre les retards de rémunérations.
- Revaloriser la rémunération des MSU
- Défendre le statut d'enseignant pour les MSU auprès des facultés, accès aux ressources bibliographiques.
- Réformer le statut d'enseignants associés

Dr Philippe Serayet
Pour le bureau du SNEMG